

Herrn
Martin Rivoir MdL
Büro
Söflinger Str. 145
89077 Ulm

Tübingen, 25.11.2025

Sortimentsbeschränkungen Fachmarktzentrum Blaubeurer Straße, Ulm

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

lieber Martin,

haben Sie vielen Dank für Ihre Nachfrage zu der geplanten Entwicklung im Bereich des bisherigen Blautalcenters hin zu einem neuen lebendigen Stadtquartier. Ich begrüße diese Entwicklung sehr.

Wir haben den Planungsprozess für das neue Quartier schon in der Vergangenheit sehr konstruktiv begleitet und konnten dabei auch raumordnerische Hürden überwinden. Nun hat sich das Problem ergeben, dass ein Umbau während des laufenden Betriebs der Filiale der Firma Decathlon im bisherigen Blautalcenter nur mit erheblichen Verzögerungen realisiert werden könnte, sofern es wirtschaftlich überhaupt noch ein gangbarer Weg wäre.

Die Stadt Ulm ist daher auf uns zugekommen, um eine schnelle Lösung zu finden, die sowohl den Interessen der Stadt Ulm am Erhalt der Firma Decathlon im Stadtgebiet als auch den Interessen an der zügigen Realisierung des neuen Stadtquartiers Rechnung trägt. Wir sind hier in sehr konstruktiven Gesprächen mit der Stadt Ulm, um eine zügige, rechtssichere Umsiedlung der Firma Decathlon realisieren zu können.

Da der Planungsprozess und die Verfahren von der Stadt Ulm betreut werden, darf ich Sie für weitere Informationen zum aktuellen Stand an die Stadt Ulm verweisen.

Freundliche Grüße

Den Klaus Tappeser

Klaus Tappeser